

Übernahme einer Rechtsanwaltskanzlei

Berufserfahrener Rechtsanwalt und Fachanwalt für Verkehrsrecht in Dortmund möchte aus Altersgründen seine Kanzlei an einen Nachfolger übergeben. Schwerpunkte der Kanzlei liegen neben dem Verkehrsrecht im Miet- Familien- und Arbeitsrecht.

Die moderne Kanzlei ist seit vielen Jahren im Dortmunder Süden ansässig.

Mandantenstamm, Inventar und EDV sind vorhanden und werden zu günstigen Konditionen abgegeben.

Anfragen werden vertraulich behandelt, wie diesseits Vertraulichkeit erwartet wird.

Sollten Sie Interesse haben, melden Sie sich bitte unter Angabe Ihrer Kontaktdaten und kurzer Vorstellung unter

Rechtsanwaltskanzlei-Dortmund@web.de